

DISCOURS CERÉMONIE DE CLOTURE 24 EME PROMOTION CPIP

Monsieur le Directeur de l'ENAP,
L'ensemble du personnel de l'ENAP,
Mesdames, Messieurs,

C'est avec une émotion et une fierté non dissimulée que je me fais l'ambassadeur de mes collègues.

Notre promotion sera à jamais marquée par ce contexte sanitaire.

Ces deux années de formation, très impactées par la crise sanitaire, ont nécessité une refonte totale de notre scolarité. Cela a démontré la capacité des personnels du ministère de la Justice à réagir et modifier le cursus de la formation pour nous garantir un enseignement de qualité.

Nous profitons de cette occasion pour remercier la direction de l'école mais aussi à l'ensemble du personnel de l'ENAP pour notre réussite et épanouissement dans cette formation complexe.

Aujourd'hui, nous, CPIP, avons choisi de porter notre dévouement au service public et allons concourir à la réflexion de l'évolution de nos missions au sein de notre administration.

Gisèle HALIMI disait :

« Ne vous résignez jamais ».

Cette avocate et féministe avait notamment signé le manifeste des 343, défendant avec vigueur le droit à l'avortement.

A travers ses combats, elle incarne les valeurs républicaines si chères à notre engagement professionnel.

C'est ainsi que nous avons l'honneur de solliciter de votre bienveillance l'autorisation de baptiser la promotion CPIP 24 du nom de « Gisèle HALIMI ».

Il y a un an Gisèle Halimi nous quittait c'est une façon de lui rendre hommage aujourd'hui.

En ma qualité de délégué de promotion, je tiens personnellement à vous souhaiter la meilleure des réussites professionnelles dans vos nouvelles fonctions.

Je vous remercie.